



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Kamis

Tanggal: 13 Juni 2013

Halaman: 2

TEMA YOGYA 'ADHEM LAN TENTREM'
Pesta Rakyat TvOne Dapat Dukungan

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta Drs Haryadi Suyuti, Kapolres Kota Yogyakarta Kombes Pol Mirzam Mustaqim dan Kasdim Kota Yogyakarta Mayor Inf Suwarno sepatutnya dan mendukung dilaksanakannya 'Pesta Rakyat HUT ke-5 tvOne'. Menurut Rencana digelar dari 15-16 Juni 2013 di Alun-alun Selatan Kraton Yogyakarta mengangkat tema 'Yogya Dab?, Adhem lan Tentrem'.

"Apalagi mengangkat tema yang diangkat sangat dikenal dan akrab oleh masyarakat Yogyakarta, tentunya masyarakat Kota Yogyakarta tidak marah," kata Walikota Yogyakarta kepada wartawan di Parsley Bakery Cake Shop & Resto Jalan Laksda Adisutjipto, Rabu (12/6) sore yang dihadiri pula Chief Executive Officer (CEO) tvOne Ardiansyah Bakrie.

Muspida Kota Yogyakarta mengajak seluruh elemen masyarakat mengikuti dan menyemarakkan kegiatan

KR-M Adhiupio

Muspida Kota menyaksikan kostum Yogya karya UNY yang meraih juara dunia. Kostum ini akan dipamerkan dalam Pesta Rakyat.

Pesta Rakyat sekaligus menyambut HUT ke-66 Kota Yogyakarta. Aparat kepolisian dan keamanan siap mengamankan jalannya Pesta Rakyat termasuk One Fun Bike yang dilaksanakan, Minggu (16/6) se-

hingga berjalan tertib, aman, 'adhem lan tentrem'.

CEO tvOne Ardiansyah Bakrie mengatakan, selain One Fun Bike, Pesta Rakyat dengan rute Tugu, Jl Mangkubumi, Jl Malioboro, Jl Ahmad Yani, Jl Se-

napati, Jl Sultan Agung, Jl Kusumanegara, Jl Janti, Jl Ngeksigondo, Jl Perintis Kemerdekaan, Jl Menteri Supeno, Jl Kol Soegijono, Jl Mayjen Sutoyo, Plengkang Gading finish di Alun-alun Selatan, juga disema-

rakkan dengan kegiatan lain.

"Seperti Pameran Kreatif dan Bazar dengan menggelar karya unik, komunitas dan hobbies, eco product, foto, kuliner tradisional, UGM, UNY, ISL & World Cup Booth, tvOne Booth dan produk brands. Kegiatan ini diselenggarakan 15-16 Juni pukul 10.00-24.00 di Alun-alun Selatan Kraton Yogyakarta. Aneka lomba dan aksi sosial, plesetan, sepeda onthel, hias andhong, 'karikatur,' kata Ardiansyah.

"One Fun Bike yang akan diikuti sekitar 16.000 peserta ini memperebutkan hadiah atau door prize berupa sebuah mobil, puluhan sepeda motor dan ratusan hadiah hiburan lainnya. Lomba tak kalah menarik presenter, rally foto kegiatan dan football game play station, donor darah, selain juga atraksi dan hiburan yang benar-benar akan menjadi tontonan dan tuntungan," kata PR tvOne Rahadi. (Asp)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. Bag. Humas	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
3.	<input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa
4.	Untuk diketahui	
5.		

Yogyakarta,

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005